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(I lavori proseguono alle ore 14.32 con l'esame delle interrogazioni a risposta immediata, ai 

sensi dell'articolo 100 del Regolamento interno del Consiglio regionale) 

 

(omissis) 

 

***** 

 

Interrogazione a risposta immediata n. 1329 presentata da Bertola, inerente a 

"Richiesta informazioni su eventuale ampliamento delle attività estrattive nella cava 

posta in località Cascina Rognone (AL)"  

 

 

PRESIDENTE 

 

Proseguiamo i lavori esaminando l'interrogazione a risposta immediata n. 1329. 

Ha chiesto di illustrare l’interrogazione il Consigliere Bertola. 

Prego, Consigliere; ha facoltà di intervenire per tre minuti. 

 

 

BERTOLA Giorgio  

 

Grazie, Presidente. 

Chiediamo informazioni sull’eventuale ampliamento delle attività estrattive nella cava 

posta in località Cascina Rognone nel Comune di Castellazzo Bormida, in Provincia di 

Alessandria. 

Nel 2020 era stato presentato un primo progetto di rinnovo e ampliamento della 

coltivazione della cava di ghiaia e sabbia in questa località da parte della ditta Allara, che aveva 

realizzato la prima cava.  

La Conferenza dei Servizi della Provincia di Alessandria, intervenuta nell’istanza 

procedimentale, aveva dato parere negativo al progetto. Sta di fatto che la zona limitrofa 

soggetta al nuovo ampliamento di attività estrattiva è stata confermata da diversi studi 

commissionati da associazioni ambientaliste e dai Comuni limitrofi come soggetta a importante 

rischio alluvionale. 

Per questo motivo, interroghiamo la Giunta per sapere se è favorevole, anche sulla base 

dei suoi documenti di programmazione, ad esempio il PRAE, all’ampliamento dell’attività 

estrattiva nella cava posta in località Cascina Rognone, visti i precedenti pareri contrari 

all’ampliamento e le problematiche del territorio, che è soggetto a forte rischio alluvionale. 

 

 

PRESIDENTE 

 

Ringraziamo il Consigliere Giorgio Bertola per l’illustrazione.  

In accordo con il Vicepresidente Carosso, risponderà all’interrogazione l’Assessore 

Fabrizio Ricca. 

Prego, Assessore; ha facoltà di intervenire per cinque minuti. 

 

 

RICCA Fabrizio, Assessore regionale  

 

Grazie, Presidente. 

Ringrazio il Consigliere Bertola per l’interrogazione. Darò anche poi la nota scritta, che 



ATTI CONSILIARI  2 REGIONE PIEMONTE 

XI LEGISLATURA - RESOCONTI CONSILIARI - SEDUTA N. 234 DEL 07/03/2023 

 

contiene tutti i passaggi tecnici. 

Per rispondere al question time, non si rilevano elementi ostativi al progetto.  

Tenuto conto dello studio idraulico predisposto dal Comune di Castellazzo Bormida e delle 

considerazioni riportate nei pareri pervenuti e nelle risultanze dell’esame della documentazione 

progettuale originaria integrativa.  

Considerato che la società Allara S.p.A. ha effettuato il pagamento delle tariffe regionali 

del diritto di escavazione, l’indirizzo è l’espressione di un parere favorevole al progetto di rinnovo 

di ampliamento della coltivazione della cava di ghiaia e sabbia sita in località Regina Cascina 

Rognone nel Comune di Castellazzo Bormida, a condizione che il proponente si attenga alle 

prescrizioni tecniche sopra elencato.  

Ovviamente per conto del collega Tronzano le fornirò anche tutta la parte tecnica, così da 

poterla esaminare con più attenzione.  

Grazie, Presidente. 

 

 

PRESIDENTE 

 

Ringraziamo l’Assessore Fabrizio Ricca per la risposta. 

 

 

***** 

 

(omissis) 

 

 

(Alle ore 15.28 il Presidente dichiara esaurita 

la trattazione delle interrogazioni a risposta immediata) 

 

 

(La seduta inizia alle ore 15.49) 

 


